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TOP 11.3    Anfrage Bernd May
Ratsmitglied Bernd May stellt folgende Fragen, um deren schriftliche Beantwortung und 
Berichterstattung in der nächsten Verbandsgemeinderatssitzung er bittet: 
Aufgrund der Feststellungen hinsichtlich der "Bahnbetriebswerk gGmbH (Lokschuppen)", 
die der Landesrechnungshof in seinem Jahresbericht 2017 erläutert und veröffentlich hat, 
stellen sich mir folgende Fragen, um deren schriftliche Beantwortung ich bitte:

1. Haben in 2014, 2015 und 2016 Beiratssitzungen der "Bahnbetriebswerk gGmbH"
stattgefunden und wann?

Antwort: nein

2. Wurden in den Sitzungen die Bilanzen der Jahre 2013, 2014 und 2015 
vorgelegt? Wenn nicht, wurden sie überhaupt vorgelegt und wann?

Antwort: siehe Frage 1

3. Wurde die Genehmigung / der Nachweis der "Gemeinnützigkeit" dem Beirat in 
den Sitzungen vorgelegt? Wenn ja, für welche Jahre?

Antwort: siehe Frage 1

4. Durch den VG-Rat war in 2009 festgelegt und beschlossen worden, dass die 
Zuschüsse der VG an die "BahnbetriebswerkgGmbH" erst nach Vorlage einer 
Auflistung (Gewerke, Auftragnehmer, Auftragssumme/Kosten) der bis dahin 
durchgeführten Arbeiten ausgezahlt werden dürfen. 
Haben der VG diese Auflistungen vor Zahlung der Raten in 2011 und 2012 
vorgelegen?

Antwort der Verwaltung: 
Die Verbandsgemeinde hat ihre Zuschüsse nicht an die „Bahnbetriebswerk gGmbH“ 
sondern an den Landkreis Vulkaneifel, als zuständigen Projektträger, geleistet. Die 
Auflistungen der bis zur jeweiligen Rate angefallenen Kosten wurden durch die ADD 
geprüft und von der Kreisverwaltung zur Auszahlung aufgefordert.


